

Exigirán renuncia de Bolsonaro por llevar a Brasil al caos



Brasilia, 9 mar (RHC) El diputado Alexandre Frota presentará el próximo día 16 la solicitud de destitución de Jair Bolsonaro, tras manifestaciones del día anterior convocadas por el presidente brasileño que las reforzó antes de su viaje a Estados Unidos.

'Está llevando a Brasil al caos al tratar de provocar una crisis institucional e incitar a sus seguidores a cerrar el Congreso', afirmó Frota, del Partido de la Social Democracia Brasileña y quien reunió a un equipo de cuatro abogados para preparar el impeachment (juicio político).

Según el congresista, la demanda, que como primer paso se presentaría en la Cámara de Diputados, se basará en el artículo 85 de la Constitución Federal, indica Prensa Latina.

Tal apartado establece que son delitos de responsabilidad los actos del presidente de la República que violen la Constitución Federal y, en especial, el libre ejercicio del Poder Legislativo, del Judicial, del Ministerio Público y de los poderes constitucionales de las unidades de la federación.

'Ya existen fundamentos legales para la impugnación', insistió Frota, quien alertó que 'el ambiente político se está formando'.

El parlamentario también precisa que si Rodrigo Maia, presidente de la Cámara de Diputados, no somete a votación la impugnación en este momento, al menos ya habrá una solicitud de protocolo. 'Hice mi parte', subrayó.

Otra vez el sábado Bolsonaro llamó a seguidores a que salgan a las calles el 15 de marzo para manifestaciones en su apoyo, calificadas de anticonstitucionales por sectores políticos y judiciales.

'No es un movimiento contra el Congreso o el Poder Judicial, es un movimiento pro-Brasil', afirmó el gobernante en Boa Vista, capital del norteño estado de Roraima, donde hizo una escala antes de seguir rumbo a Florida para reunirse con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Desde la pasada semana, partidos, movimientos sociales y entidades representativas de la sociedad brasileña articulan una dura respuesta a Bolsonaro por compartir videos en apoyo a una protesta contra el Congreso Nacional.

Anteriormente el excapitán del Ejército respaldó la movilización contra el Parlamento, por supuestamente estar integrado por representantes que ponen obstáculos a su gobierno.

Mediante el aplicativo multiplataforma de mensajes instantáneos WhatsApp, Bolsonaro envió correos a personas de su confianza en el que llama a un acto contra el Congreso para sumarse a la propuesta del general retirado Augusto Heleno, su consejero y ministro de Seguridad Institucional.

'Brasil es nuestro, no de los políticos de siempre' y se invita a una movilización contra el Congreso para el 15 de marzo, aparece en el video que circuló en su entorno.

Centrales sindicales denunciaron también la posibilidad de que Bolsonaro haya cometido un delito de responsabilidad y exigen medidas al Congreso y al Supremo Tribunal Supremo Federal respecto a la actitud del mandatario ultraderechista.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/216325-exigiran-renuncia-de-bolsonaro-por-llevar-a-brasil-al-caos>



Radio Habana Cuba